

Présentation des candidats de votre département :

M. Loic BESTARD, 54 ans, résidant à Paris

- J'exerce mon activité professionnelle au sein du CCCA-BTP (association à gouvernance paritaire des branches du BTP sur le champ de la formation professionnelle), comme directeur de la Communication et des Relations publiques. Bordelais depuis toujours, j'ai créé mon entreprise en informatique il y a 6 ans.
- Le sens du collectif, l'engagement et la solidarité sont des valeurs qui m'animent et que je partage avec Garance. Je me retrouve également dans le projet mutualiste, que la stratégie de Garance incarne parfaitement et pour laquelle je souhaite m'engager sur le terrain, aux côtés des adhérents. C'est pour moi la volonté de les écouter, de représenter leurs intérêts au sein des instances de gouvernance et ainsi contribuer ainsi au développement et au rayonnement de Garance.

M. Olivier DAVY, 56 ans, résidant à Paris

- Après un parcours d'Economiste et une formation Finance / Economie à Paris Dauphine, j'ai longtemps exercé mon activité dans le secteur Santé. Actuellement un épargnant très attentif et, je pense, très averti, je connais très bien l'ensemble de l'offre en avant-vente.
- Mon objectif est de représenter au mieux les intérêts et les demandes des associés Garance. Je saurai me rendre disponible à l'AG annuelle et aux différentes réunions des délégués. Nous avons collectivement intérêt à ce que Garance fonctionne au mieux. Je m'engage donc à y contribuer tout en gardant mon objectivité.

M. Clément GIRARDIN, 27 ans, résidant à Paris

- Diplômé d'une Maîtrise de droit de l'entreprise et d'un Master Droit Bancaire et Financier ainsi que d'un second Master en Finance d'entreprise, j'évolue aujourd'hui en gestion de fortune auprès de Banquiers Privés au sein d'un grand groupe bancaire. J'ai eu auparavant diverses expériences financières (banque d'affaires et gestion d'actifs), tout en ayant été conseil indépendant de TPE.
- Mon engagement en tant que délégué Garance se matérialisera par une écoute attentive de vos besoins, notamment en termes de supports de placements tout en participant à des propositions d'amélioration notamment au niveau de la plateforme actuelle, en accord avec les valeurs de Garance Mutuelle et de ses adhérents.

Mme. Yasmina GOULAM ALLY, 65 ans, résidant à Paris

- J'ai une carrière qui me semble illustrer la méritocratie républicaine. Issue d'un milieu modeste, j'ai commencé à exercer en tant qu'institutrice. Puis j'ai passé le concours d'inspectrice de l'Education Nationale chargée d'une circonscription du premier degré. Après quelques années d'exercice, j'ai passé l'ENA et j'ai terminé ma carrière en tant qu'inspectrice générale de l'administration au Ministère de l'Intérieur.
- Je connais la valeur de l'épargne, cet argent qu'on a accumulé sou par sou pour sa retraite, pour faire face aux coups durs ou pour les enfants. J'ai toujours eu à cœur d'investir avec prudence et de confier mon épargne à des organismes solides et sérieux. En tant que déléguée, j'aurais à cœur de plaider pour des stratégies prudentes.

M. Etienne JACQUIN, 64 ans, résidant à Paris

M. Jacques MALECOT, 64 ans, résidant à Paris

- 44 ans d'engagements en faveur des entreprises ; ancien conseiller d'un ministre de l'Economie et du Président du Medef. Conseil en communication stratégique et affaires publiques de plus de 80 entreprises en France et à l'international (infrastructure, transport, finance). Proche du ministre en charge des Affaires Sociales.
- Je souhaite contribuer bénévolement aux engagements de Garance et à son évolution dans le domaine de l'épargne, des retraites et de la prévoyance.

M. Grégoire MAINCON VITRAC, 55 ans, résidant à Paris

- J'ai une expérience professionnelle de plus de 30 ans au sein de cabinets d'avocats, de PME et de grands groupes internationaux. En 2015, j'ai fondé un cabinet de Conseil en recrutement, GMV Consultants qui aura dix ans cette année. Au cours de ma carrière j'ai exercé les métiers de Journaliste, Rédacteur en chef, Directeur de projets digitaux, Manager de centre profit et Consultant en recrutement. J'ai une appétence particulière pour les relations humaines et les nouvelles technologies.
- Dans le cadre de mon activité professionnelle, comme consultant en recrutement, j'ai de nombreux échanges humains, je pratique au quotidien la non-discrimination sous toutes ses formes. Je suis aussi soucieux et concerné par la Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE) et plus généralement des enjeux environnementaux, au niveau local et planétaire. Ce sont ces valeurs éthiques que je souhaite porter et apporter au sein de Garance dans sa gestion au quotidien et ses projets sur le long terme

M. Renaud ORBAICETA-LEOZ, 62 ans, résidant à Paris

- Ingénieur en Mathématiques Appliquées, j'ai travaillé dans de grands groupe financiers (BNP Paribas, Caisse des dépôts et consignations, BPCE) en tant qu'Ingénieur Financier puis Directeur Général Exécutif de filiales et, dernièrement, Directeur de la Salle des marchés et de l'Ingénierie Financière de la Caisse Centrale du Crédit Immobilier de France. Moniteur de plongée j'ai aussi participé bénévolement à la gestion de clubs de plongée. Depuis 2024 je suis en pause professionnelle.
- Financier, Invalide depuis une dizaine d'année (membre de l'Association de défense des Travailleurs et Handicapés de France et de la FNATH - association des accidentés de la vie), et désormais Aidant Familial, je souhaite mettre mes compétences et mon expérience de vie à disposition du groupe mutualiste Garance afin qu'il puisse proposer le meilleur avenir financier possible à ses bénéficiaires.

M. Benoît SALVI, 47 ans, résidant à Paris

Mme Flavia TCHALIAN, 32 ans, résidant à Paris

- Titulaire d'un master 2 en droit maritime, je me suis dirigée vers une carrière de juriste d'entreprise en assurance transport. J'ai pu travailler au sein de trois courtiers en assurance. Actuellement, je travaille au département Transport chez Diot-Siaci.
- Le modèle de gouvernance mutualiste m'intéresse profondément, notamment parce qu'il place les adhérents au cœur des décisions, dans l'intérêt collectif. Cette approche participative et solidaire correspond à mes valeurs et suscite mon envie de m'investir activement. Je souhaite non seulement approfondir ma compréhension de ce modèle de gouvernance unique, mais également mettre à profit mes compétences pour contribuer à la vie de la mutuelle et aux processus de prise de décision.